PIDE OPOSICIÓN OIR A LA COMISIÓN DE VENECIA

VE EL PAN UNA AMENAZA A LA DEMOCRACIA

Los partidos verdaderamente opositores deben estar "en alerta máxima" ante la eventual aprobación de la reforma electoral impulsada por el presidente AMLO, la cual, advierte Marko Cortés, dirigente del PAN, representa "una amenaza" a la pluralidad y democracia. Pidió escuchar a la Comisión de Venecia.

"Verdaderos opositores", a defender la democracia

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.co.

El líder del PAN resalta la postura crítica de la Comisión de Venecia

vs. la reforma electoral Los partidos verdaderamente opositores deben estar "en alerta máxima" ante la eventual aprobación de la reforma electoral impulsada por el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, la cual representa "una amenaza" a la pluralidad y la democracia, advirtió el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza.

Ante ello, el líder del blanquiazul urgió a los legisladores a escuchar y tomar en cuenta las observaciones realizadas por la Comisión de Venecia, de la cual México es miembro, que señalan que la iniciativa del gobierno autodenominado de la cuarta transformación "pone en riesgo la democracia".

El político michoacano destacó que no hacer caso a lo que exponen los expertos internacionales implica una postura regresiva, autoritaria y autocrática, como ya se ha visto durante el sexenio lopezobradorista.

Por ello, afirmó, los legisladores, partidos políticos y todos los servidores públicos involucrados deben actuar con responsabilidad y abonar a un debate amplio y constructivo que fortalezca al Instituto Nacional Electoral (INE), mejore el sistema de partidos y garantice elecciones transparentes, limpias y equitativas.

"Coincidimos con las observaciones realizadas por la Comisión de Venecia, ya que resalta, de la iniciativa presidencial, diversos riesgos y amenazas a la democracia mexicana, que nos ha costado décadas construir", aseguró Cortés Mendoza.

"La Comisión Europea para la Democracia a través del Derecho resalta que la propuesta de López Obrador es inusual y crea riesgos para su condición de organismo imparcial, ya que no proporciona suficientes garantías respecto de la independencia de los órganos electorales constitucionales, lo cual debe ponernos a los partidos

verdaderamente opositores en alerta máxima para evitarlo", dijo.

Insistió que en México, al ser integrante de la Comisión de Venecia, se deben escuchar y debatir públicamente las diferentes consideraciones de los expertos internacionales en derecho electoral, para evitar trastocar lo que "tantos años ha costado a los mexicanos construir, desde contar con una

credencial, hasta poder tener organismos autónomos que organizan las elecciones libremente".

En la Cámara de Diputados, las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, de Gobernación y de Reforma Política Electoral arrandoran, el martes pasado, el análisis de la reforma electoral, con el objetivo de construir un dictamen por consenso.



"Coincidimos con las observaciones de la Comisión de Venecia, ya que resalta, de la iniciativa presidencial, riesgos y amenazas"

MARKO CORTÉS / Lider nacional del PAN



UNIDAD. Marko Cortés, presidente del PAN, ayer, en conferencia.